

Max und Mia machen Musik im Kindergarten



■ **Hambuch.** Der Kindergarten Rasselbande Hambuch ist eine von zehn landesweit ausgewählten Kindertagesstätten, die an einem Pilotprojekt des Institute for Modern Music Education teilnehmen. Dieses hat mit der Reihe „Max und Mia“ ein Konzept zur frühkindlichen musikalischen Bildung ab der Geburt bis zum sechsten Lebensjahr entwickelt. Im Kindergarten Hambuch lernen Zweieinhalb- und Vierjährige mit allen Sinnen, ihre Freude an der „Musik als Sprache“ auszudrücken. Die Kinder beschäftigen sich altersgerecht mit musikalischen Grundprinzipien wie Metrum und Aussprache sowie dem Erfinden eigener Musik, eigenen Texten und Geschichten und schulen so die das musikalische Gehör und ihre Sprachkompetenz.